

# Le trophée élite remis au Stade Clermontois

Pour la première fois de son histoire, la section natation du Stade Clermontois a obtenu un titre national élite seniors en devenant le meilleur club du pays en eau libre à l'issue des championnats de France en 2013.

Denis Cadon, président de la Ligue d'Auvergne et membre du comité directeur de la Fédération, a remis officiellement le trophée élite FFN (Fédération française de natation) à la présidente stadiste, Laurence Dalle, hier au gymnase Fleury. Cette coupe récompense les excellents résultats des nageurs aux championnats de France individuels du 6 au 9 juin au Canet-en-Roussillon (Pyrénées-Orientales) sur les 3 distances (5 km et 10 km en ligne et 5 km contre-la-montre) et par équipes à Saint-Pardoux (Haute-Vienne), le 7 septembre.

La présidente Laurence Dalle saluait « le travail des nageurs », mais aussi celui « des dirigeants et de l'équipe technique » qui a conduit le club au sommet de la hiérarchie dans une discipline très spécifique et inscrite au pro-



**ÉLITE.** La présidente Laurence Dalle (qui tient la coupe), le directeur technique Bruno Verweirde (en chemisette) et les nageurs ont reçu, hier, le trophée des mains de Denis Cadon (3<sup>e</sup> en partant de la droite), président du comité d'Auvergne. PHOTO PASCAL CHAREYRO

gramme olympique depuis 2008 (sur 10 km). Le directeur technique stadiste, Bruno Verweirde, qui a développé l'eau libre au club et créé une dynamique depuis sa prise de fonction en 2008, en rappelait les spécificités : « Les épreuves se disputent en rivière, lac ou en mer. Les nageurs ne portent pas de combinaison, donc la température de l'eau ne doit pas être inférieure à 17° C. Enfin, ils n'ont aucun contact avec

l'extérieur pour se ravitailler. Il faut savoir qu'un 10 km, c'est deux heures d'effort. »

Parmi les Stadistes les plus performants, Guillaume Boscher s'est adjugé les titres juniors sur 5 km en ligne et contre-la-montre et l'argent sur 10 km. Marilou Therre est double vice-championne de France chez les minimes. Marion Couegas a pris le bronze sur les trois épreuves en juniors alors que l'ancien international, Ya-

cine Escalante, s'est emparé du bronze sur le 10 km junior. Enfin, les meilleures formations stadistes ont échoué au pied du podium par équipes chez les filles et les garçons.

Ces performances vont dans le sens de la politique mise en place par le comité d'Auvergne qui entend, par la voix de Denis Cadon, « développer toutes les disciplines » lors de la présente olympiade, dont l'eau libre, avec la

volonté d'accueillir « compétition en Auvergne probablement à Vichy 2015. » ■

Vivian Ma

## SÉLECTION

**Guillaume Boscher**  
Coupe du monde. Double champion de France junior et le Stadiste Guillaume Boscher participera à la première manche de Coupe du monde, le 1<sup>er</sup> février à Viedma, en Argentine.